

- Saviez-vous que la reine avait des problèmes d'intestins? - Non, pourquoi? - Parce qu'elle est restée sur le trône pendant 70 ans.
- La maman de Toto le prépare pour se rendre à un dîner chez des amis. Elle lui dit de bien se tenir au repas. Il lui répond : « Pourquoi maman la maison est en pente ? »
- Pourquoi les moutons se brossent les dents ? Pour garder la laine fraîche
- Monsieur et Madame Honnête ont une fille, comment s'appelle-t-elle ? Camille (camionnette).
- Que dit une noisette quand elle tombe dans l'eau ? Je me noix.
- Qu'est-ce qui est jaune et qui court vite ? Un citron pressé.

LES ANNIVERSAIRES

- Mr Chadeyron Robert le 3.
- Mme Bionnier Marthe le 6.
- Mme Arnaud Pierrette le 13.
- Mme Martin Thérèse le 14.
- Mme Rance Jeanne le 21.
- Mme Laguet Cécile le 23.
- Mme Borel Jacqueline le 31.



BONNE FÊTE

- Le 1er et 15: Thérèse
- Le 10: Ghislaine
- Le 17: Baudouin
- Le 19: Renée
- Le 22: Elodie
- Le 23: Jean
- Le 27: Emeline
- Le 28: Simone



ELLE NOUS A QUITTÉS...

† Mme Adoration Castro le 7 septembre

L'AGENDA D'OCTOBRE

- Les Dimanches 9, 16, 23 et 30 octobre: diffusion de la Messe à l'oratoire.
- Le 3: atelier chant avec Virginie.
- Le 4: sortie à la bibliothèque de Châtel Guyon.
- Le 5: jeux interactifs et intergénérationnels à Combronde.
- Le 11: concours de pâtisseries inter-étages: préparation.
- Le 12: concours de pâtisseries inter-étages: dégustation.
- Le 16: ciné-club "La vallée des loups".
- Le 19: médiation animale avec Virginie.
- Le 24: voyage astral.
- Le 25: ciné-club "Song for Marion".

Attention : changement d'heure dans la nuit du samedi 29 au dimanche 30 octobre. Reculez vos montres d'une heure !



COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Depuis quelques jours, avec la nouvelle organisation du travail de l'ensemble du personnel, vous avez pu constater que nous pouvons désormais vous proposer des activités plus nombreuses, plus variées et surtout le week-end. Nous sommes encore en période d'ajustement, mais les nouvelles habitudes se mettent progressivement en place. Nous avons profité de cette réorganisation pour nous questionner sur nos pratiques : ainsi vous avez pu constater que les prises de sang (si elles ne sont pas à faire à jeun) sont faites plus tard dans la matinée pour vous laisser dormir plus longtemps. Ceux qui le souhaitent peuvent prendre leur petit-déjeuner plus tard. L'heure du déjeuner a également été décalée de 15mn (à 12h15). Nous gardons toujours à l'esprit que notre établissement est avant tout un lieu de vie. Respecter votre rythme de vie reste notre objectif et nous essayons d'adapter l'organisation des soins pour le préserver le plus possible.

A ce titre, je remercie l'ensemble des équipes des professionnels qui se sont majoritairement beaucoup investis pour la réussite de cette nouvelle organisation. En effet, chacun a dû modifier ses habitudes de travail ou réaliser de nouvelles tâches. Ainsi, les agents hôteliers participent désormais aux animations ce qui leur permet de diversifier leur travail et se sentir plus proches des résidents.

Nous expliquerons en détail la nouvelle organisation au prochain CVS et en ferons un premier bilan. Aussi si vous avez des remarques ou observations, n'hésitez pas à en parler à vos représentants : Mme BUET, Mme QUAINON, Mme DUFOUR, Mme MAGNIER, Mme FRANTZ.

Fabienne CHARDIN

DICTONS

- En octobre, qui n'a pas de manteau doit en trouver un bientôt.
- Brouillard d'octobre, pluie de novembre beaucoup de biens du ciel font descendre.
- A la St Quentin (31 octobre) la chaleur a sa fin.
- Beaucoup de pluie en octobre, beaucoup de vent en décembre.
- Octobre à moitié pluvieux rend le labour joyeux.
- Saint-Wilfrid ensoleillé, 2 jours plus tard emmitouflé (le 12)

DES ESPOIRS

Quand chutent les secondes
Avec le passé pour cible
Aucune heure qui vaille.

Automne pluvieux
Les jours raccourcissent
Mon bien-être aussi.

Orageux problèmes
Mais derrière tout nuage
Il y a un ciel bleu.

Stéphen Moysan





EN SEPTEMBRE IL Y A EU...



Le mardi 6 septembre, Maryse et Michelle, bénévoles de la bibliothèque de Châtel Guyon, étaient de retour pour proposer aux résidents, des livres sur différents thèmes. Elles nous ont questionnés sur l'école : l'histoire de celle-ci, les différences entre le passé et aujourd'hui, Jules Ferry, la date où l'école est devenue obligatoire, le temps des vacances, la tenue des écoliers... Malgré tout, c'était le bon temps !



Jeudi 8 septembre : visite de la Chartreuse Port Ste Marie. Quelques résidents accompagnés de Muriel, Aurélie et Christine, sont partis visiter les vestiges de la Chartreuse. Ils ont été accueillis par deux sympathiques bénévoles de l'association qui restaure les lieux.



Au milieu des ruines, notamment celles du cloître, des cellules et de l'emplacement des petits jardins, elles nous ont raconté la vie des moines.

Notons que pendant toute cette visite, nous étions enveloppés d'une voûte épaisse d'arbres archiséculaires d'où émanaient diverses senteurs végétales.

Nous avons été très intéressés par cette découverte insolite et séduits par la beauté des lieux. Nous remercions chaleureusement les bénévoles.



Lundi 12 septembre, Virginie, la psychologue, nous a présenté le rôle des référents de chaque résident et l'existence pour chacun d'un Projet Personnalisé d'Accompagnement (PPA).

Si le résident a une demande particulière à formuler, il peut s'adresser à son référent.

Le PPA présente les habitudes de vie du résident (heure de lever, goûts alimentaires, vie sociale...) ainsi que ses envies.



Pour la fête médiévale qui a eu lieu le 17 septembre, un groupe de résidentes a réalisé des pâtisseries : gâteaux aux pommes et aux noisettes, pour les bénévoles de l'événement.



Jeudi 15 septembre, nous avons fait une surprise à Aurélie à l'occasion de son départ pour lui interpréter une chanson et lui offrir des cartes réalisées et signées par les résidents. Aurélie était très émue par ce geste qui voulait exprimer leur reconnaissance envers son dévouement et sa bienveillance.



Mercredi 28 septembre, nous avons invité le boulanger de Loubeyrat, Mr Ambrosio, pour lui présenter le livre de recettes réalisé par les résidents dans le cadre du projet de stage d'Aurélie.

Il nous a parlé de son métier et de ses employés. Il a également dégusté des pâtisseries réalisées par des résidentes et dont les recettes étaient tirées du livre que nous lui avons présenté.



Mercredi 28 septembre nous avons fêté les anniversaires des résidents natifs d'août et septembre. A cette occasion, une chanteuse, Laëtitia Chapit, a été invitée. Elle nous a fait revivre les chansons de notre jeune temps ainsi que des chansons plus récentes. L'ambiance était très chaleureuse. Mme Chardin a distribué les cadeaux. Ensuite nous nous sommes rendus en salle à manger pour déguster le gâteau réalisé par le cuisinier : un fraisier délicieux.

